

Medio	Canal 9 Bío Bío Televisión - Concepción
Fecha	04-07-2018
Mención	Defienden desde le Gobierno la solicitud de un certificado de salud para otorgar visas permanentes a haitianos. Mención a Macarena Rodríguez, Corporación Jurídica Migrantes UAH.

DEFIENDEN DESDE LE GOBIERNO LA SOLICITUD DE UN CERTIFICADO DE SALUD PARA OTORGAR VISAS PERMANENTES A HAITIANOS.

Defienden desde le Gobierno la solicitud de un certificado de salud para otorgar visas permanentes a haitianos.

Habla:

Macarena Rodríguez, Corporación Jurídica Migrantes UAH.

Andrés Chadwick, Ministro del Interior.

Conduce: Hans Loosli.